

Diagonales : La Princesse aux allocs

25-03-2009

La caisse d'allocations familiales (CAF) des Alpes-Maritimes a suspendu temporairement l'accueil des usagers dans ses centres afin de résorber les retards de traitement de 20 000 dossiers en souffrance. Interrogée à la télévision, une employée de la caisse estime c'est la meilleure solution pour les allocataires.

Dans le best-seller à la mode, la Princesse de Clèves dit à la Reine : "Quelque dangereux que soit le parti que je prends, je le prends avec joie pour me conserver digne d'être à vous." Tout se passe comme si la CAF avait fait siennes ces lignes de Madame de La Fayette. Vivement qu'on supprime l'épreuve de littérature dans les concours administratifs !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com